
 
Ratsfrau Bühse bringt die Große Anfrage ein. Sie kritisiert, dass die Antwort erst am Tag der 
Sitzung vorgelegt wurde, so dass es nicht möglich war, diese durchzuarbeiten und sich somit 
auf die Aussprachen vorzubereiten. 
Sie kündigt seitens der CDU-Ratsfraktion für die Ratsversammlung am 27.03.2018 eine Ini-
tiative zur Realisierung des 2. Bauabschnitts des Rathausneubaus an. 
 
Im Folgenden bezieht Herr Stadtrat Kubiak Stellung, ohne dabei die Anfrage im Einzelnen zu 
beantworten. Die Beantwortung erfolgt somit nur schriftlich. 
Herr Stadtrat Kubiak weist dabei auf einen Projektauftrag des Oberbürgermeisters zur 
Raumplanung hin und kündigt eine Vorlage zur Feststellung und Deckung des mittelfristigen 
Raumbedarfs an. 
 
In der folgenden Aussprache wird deutlich, dass weitere Informationen benötigt werden, um 
eine fundierte Entscheidung zum 2. Bauabschnitt des Rathausneubaus treffen zu können. 
Die Planungen dazu stammen aus 1980 und müssen ggf. aktualisiert werden. Ferner sollen 
Informationen zu städtischen Immobilien, die derzeit vermietet sind, berücksichtigt werden. 
 


